

ACTUALIDAD

Ayuda integral para familias afectadas por atentado en el corregimiento El Centro

Autoridades y **Ecopetrol** brindan apoyo psicológico y material a siete familias tras el ataque



Luego del reciente atentado en el oleoducto de la vereda Planta Nueva, en el corregimiento El Centro, autoridades locales y representantes de **Ecopetrol** han desplegado un plan de **atención integral** para asistir a las siete familias afectadas. En el lugar, un equipo multidisciplinario ha comenzado a trabajar en el acompañamiento necesario para cubrir las necesidades inmediatas de los damnificados y evaluar los daños causados por la explosión.

Evaluación y apoyo psicológico a las familias afectadas

En una visita al área, personal de la **Subsecretaría de Gestión del Riesgo** y un equipo de atención psicológica revisaron cada una de las viviendas impactadas en el atentado. **Las familias recibieron apoyo psicológico**, mientras que se realizó una evaluación de las condiciones estructurales de sus viviendas. Esta evaluación permitirá determinar el alcance de los daños y coordinar las próximas acciones para asistir a los damnificados.

“Nos desplazamos con el equipo de atención psicológica y con el equipo de revisión estructural para analizar las afectaciones y establecer un plan de acción integral,” indicó un portavoz de la **Subsecretaría de Gestión del Riesgo**.

Revisión de daños y plan de recuperación

Durante la jornada, representantes de la **personería local**, el **Ejército**, y la **Policía Nacional** participaron en la inspección del lugar junto a funcionarios de **Ecopetrol**. Los daños fueron valorados y se coordinaron los pasos para implementar **medidas de recuperación en la infraestructura afectada** y restaurar la tranquilidad de la comunidad. Este diagnóstico permitirá movilizar los recursos necesarios para la **rehabilitación del área** y la recuperación de las viviendas.

Plan de ayuda y servicios complementarios

Para complementar la atención, la **Secretaría de Inclusión** y otras entidades del sistema

LO MAS VISTO LO ULTIMO



JUDICIAL / 3 días ago
Capturan al presunto asesino de Jennifer Santos en Barrancabermeja



JUDICIAL / 4 días ago
Sicarios asesinan a Yennifer Santos en Barrancabermeja



JUDICIAL / 3 días ago
Mujer muere tras ataque con arma blanca



AZAR / 4 días ago
Resultados de loterías y chance en Colombia: domingo 27 de octubre de 2024



JUDICIAL / 5 días ago
Guardia de seguridad se quita la vida en torre de apartamentos en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 6 días ago
César Loza advierte sobre la situación crítica de **Ecopetrol y sus implicaciones para el futuro**

distrital están considerando una brigada de salud que atenderá necesidades médicas y de seguridad para las familias afectadas. Las autoridades locales también han planeado una intervención de la **Secretaría de Salud e Inclusión Social**, que brindará apoyo adicional a cada familia según sus requerimientos específicos.

Trabajo conjunto para garantizar la seguridad

La atención de las familias afectadas es parte de una respuesta integral impulsada por el distrito y **Ecopetrol**, quienes buscan **recuperar la seguridad y bienestar de los habitantes** de Planta Nueva. La colaboración entre diversas entidades del gobierno y la industria tiene como objetivo **garantizar la estabilidad emocional y material** de la comunidad después del atentado, minimizando el impacto del siniestro en la vida de los habitantes de la zona.



RELATED TOPICS: #APOYO A FAMILIAS AFECTADAS #ATENCIÓN PSICOLÓGICA #ATENTADO OLEODUCTO #BRIGADA DE SALUD #**Ecopetrol** #EL CENTRO BARRANCABERMEJA #GESTIÓN DEL RIESGO #RECUPERACIÓN DE VIVIENDAS #SEGURIDAD COMUNIDAD.

YOU MAY LIKE



Exposición en oleoducto de **Ecopetrol** enciende alarmas en Barrancabermeja



Comunidad de El Llanito molesta con **Ecopetrol** por instalación de valla



Miguel Uribe: "Petro está destruyendo **Ecopetrol** y empobreciendo a Colombia"



César Loza advierte sobre la situación crítica de **Ecopetrol** y sus implicaciones para el futuro



Inundaciones en Puerto Wilches dejan a decenas de familias en crisis



Unipaz organiza seminario sobre los desafíos del futuro de la comunicación

ENLACE
TELEVISIÓN